
Протокол
заседания tIленов правления СНТ кIОбилей>

Место нахождения CFIT: Ленинградская область Всеволоя<ский район деревня Углово.

Щата проведения: 14 декабря 2021 года, Место проведения: здание правления, уч, ЛЪ 97.

Время проведения: с 19 часов 10 минут по 21 час 00 минут

Присутствовали члены правления :

Емельянов И,П.
Кривопуск Н.М
Корепин А.В.
ItypeHeB М.Ю,
Молчанова Н,А,
Чебатарев Е.В,
Шкварчук О.В.

Член ревизионной комиссии Фомичев Игорь Александрович,

Присутствуют 7 членов правления из 8 Согласно п,57 Устава Товарищества Заседание

правомочно

Повестка дня:

Отчет о проделанной работе за период с 25.||.202I года по 14,|2,2021 года.

председателем правления Молчановой Н.А. сообщено о том, что в настоящее время

ведется работа по взысканию неоплаченных членских взносов и ПЛаТеЖеЙ За

потребленные услуги членами СНТ в досудебном порядке.

Член ревизионной комиссии Фомичев И.А. поинтересовался как проходит рабОТа

правления llo взысканию задолженностей в пользу СНТ?

Председатель правления Молчанова Н,А, сообщила о том, что вся работа по взь]сканию

задолженностей во внесудебном порядке проводится ей и бухгалтером, члены правления

не принимают участия,

Член правления Емельянов И,П, вьтсказал свое мнение о томо что взысканием до.]tжен

заниматься председатель, все должно быть официально,

Член правления Куренев М,Ю, высказал свое мнение о том, что все что обсуждалОоь на

первых заседаниях правления было актуализировано.

Член правления Шкварчук О.В, выска]LrI свое мнение о том, что если взысканием булут

заниматься L]леIfы правления, то чем тогда булет занят председатель правленИЯ,

Прелселателем правления Молчановой Н,А, зачитана служебная записка Ладошкина В.А.
о плановой замене приборов учета в СНТ, служебная записка приобщена к протоколу

Член прав_цения Кривопуск Н,М. высказал свое l\,{нение о тoM, что необходимо принять

решение и внести закупку в бюджет, из служебной записки следует. что прои:Jвелен ytтeT

светильников.



Член правления Корепин А.В, высказаJI свое мнение о томо что он сомневается в ТОм, что

необходимо менять приборьт учета, так как они устанавливались позже чем в ПеРВОЙ

LIасти, необходимо провести проверку,

член правления Шкварчук о.в, высказал свое мнение о том, что служебная записка

написана огульно как у перв классника, данный вопрос необходимо в}Iести в повестку

дня собрания и включить в бюджет

Итоги голосования: (за)- единогласно.

принято решение: закупить необходимые приборы освещения для замены, проводить

замену приборов учета на новые в связи с выходом из строя, включить в повестку дня

очередного собрания членов Снт вопрос о замене всех приборов учета в Снт, рассчитаl,ь
бюджет.

Председатель правЛения Молчанова Н,А, сообщила о томо что согласно полученной

информации от бцгалтера по состоянию на |4,|2.2021 года членами СНТ не оПЛаЧенО

82000 рублей членских взносов. Членам СНТ направлены требования о погашении

задолженнос,t,И llO членским взносам за 1,2.З KBapTa;r 202 1 года" IJ с-'lvчае неоl]jIаl,ы

необходимо булет обратиться в суд.

Итоги голосования: (за)- единогласно.

ПринятО решение; в случае неоплатЫ требований членами СНТ подгоl,овить док)lментьI

д.lrя обращения в суд,

Член правления Кlренев \4.Ю, обратил внимание членов правления на то, что при расчеТе

финансово-экономического обоснования размера членских взносов необхоДИМО

учитывать время агротехнического сезона, сезон начинается с 15 мая, иНфОРМаuИЯ

необходима для учета интерваJIьного времени и расчета потраченFIь]х Сумм.

Председателем правления Молчановой Н.А, членам правления" состоящим в комиССиИ ПО

приему работ по демонтажу, переносу, монтажу, установки ворот на ул. Блlагодатная

участок 42-4З, сообщено, о том, что запрошенные документы, из-за которьж не состоялась

прошлая приемка подготовлены, а имеFIно; документы на привод" инструкции в наrlичии,

финавсовые документы. Необходимо llринять выполненньте работ,ы,

Итоги голосования; (за)- единоглаQно.

Принято решение: дополнительно организовать приемку ворот с учетом подтверждаtоЩИХ

документов, ttомиссией в том же составе. Составить акт, Произвести раСчет С

исполнителем.

Член правления Шкварчук О.В, сообщил о том, что отчет комиссии по приему

документов СНТ, подготовлен не в полном объёпле, в ходе проделанноЙ работы описано

201 локумент на 98 листах, указал на то, что в комиссии бьтли другие члены, Платонов

Д.П, опись документов ему не представил, Вдовенко В,В, в приёме не участвовал и опись

документов не представил. Акт приема документов представлен.

Член правления Чебатарев Е.В, отчет о проделанной работе ООО <Тесус>> не представил,

представлено только заявление о предоставлении. документов которое приобшtсно к

протоколу.



I{.пен рсвl.tзионной коN4иссии Фоп,lичев И.д, сообщил о 1-ом, что ревизионной комиссии

прове-гrа заседание, в рамкаХ которогО LIленаМ правления рекомендовано paccМo,1-pc,I,b

воIIроС о возврате денежныХ средстВ наследFIиКом в рамках досулебног0 урег)/лироRани,l

ГIисьменная позициrt приобшlена к протоколу заседания,

Ч'1lен llраВлениЯ КуренеВ N4,Io, высказ&П свое JlиrIНое п4нение имея за слиItой с1 ,lебнlt,l

гtрактику о том. чго с теl\{и док)/l\,,tеI{тами с которыми сейчас плаI{ир\,етсrt и-1 ги t] c).|',Ja

судебноЙ защlтт,оЙ недостатоЧно, естЬ доля проИгрыша в суде. если на э,гапе /Iосудсбноlо

}/регулирования идет примирение с минусом возврата дене}кньж средстl] в размере 1/з от

обrrlей суммы необходиМо соглашаться. .ттобы вернуть 2lЗ ,тасти в pal]]Mepe 641 r,ьтсячи

рублеЙ.

Член праВлеl{иЯ ЧебатареВ. Е,в. высказа-iI свое мнение о том, LtTo все деньги, ко,горые он

хочет вернуть это общие деньги, если мы llротянем до лета, ],о не смо}кем отчита],ься о

проделанной работе

Член правления LLIrtварчук о.В, высказLLт свое мнение о том, что ему не понятно рткуда

в:зяjlасЬ c)/lv1l\,{a 96б r,ысяч рублей. как сLIита-lа рс]]изион}{ая ко]\1иссия- бьтли закJюLtе]{нт,]е

договора с одrтой lIодписыО t,T ш,пО разворовЫван},lе .-1cL]eiKHbI\ сре.,1с I,1],

Член правления Куренев М.Ю сообщил о то\1. что актов от гIравоохранитеJlьньж органOв

подтверждаIощих доводы Шкварчука о.В . в СНТ нет,

Член праВлеFIиЯ IiорепиН А.В. выска]ал свое мне}{ие о ToN4. Lг],о гIосле \,1 t]epiк. l.сl{ия

мирового соглашении могут tIоменяться обстоятельства и СНТ н9 получи] денежные

средотва.

Рассллотре}Iие заявления чле}{а СНТ Яковлева Г.Е. о проходе на ул, Сиреневой

Итоги голосовzlния: (за)- единогласно

I1риняrто реlпение; для рассмотрения даIIного заrtвления ттеобходимо вы:]вать

собствеrттТиков з,у,NЪ 80-81 Пак Л.Т. и паК Л.Т. rra следуюU(ее заседание членов гIрав]Iения-

для пояснения KеN,I и I(огда был возведен забор в конце ул,Сиреневой,

рассмотрение 3аявление чJIенов СНТ о выдачи cIlpaвoк о 'геХНОЛОI'ИL]е(-)КОivl IlОrlКll]О'ldНl,iИ

земельныХ учас,IкоВ для обращенияt В энергоснабжаюLцу}О орl,аliизаIlию с |le-lblO

заключения индивидуального договора,

Итоги голосования: ((за)- единоглас}Iо

11ринятО реUlеFIие: подготовить справки до KOHLIa недели, сообщить заявителям о l]ремени

полуtIения,

Член праlЗлениЯ КуренеВ м.ю,' сообщиЛ информатrию пО поданном)/ в индивиДуtlльно\,{

п()рядке обраrцеттиtо )1(итеItя СНТ по освеlцению и установке лежаUIих полицейских IIо ул,

Хвойная-плаI{ерная,, о ,гом, что обращеттие бьтло направлено в д{епуl,ату гос,дуп4ьт фе;r.

собрания Романову М.В. в настоящее вре]\{я находится в работе

IiредседаТель гIравЛеrтия N4олLтаFIоIзL] Н.А, сообiIIила. что ос,га-гок лене}к}lьтх сре.цс-l в lIO

состоянию на l11 декабря 202l гсlда }{а расчетно\4 cl]e,Te 8j8l]6.6j.



Заседание правления закрыто,

Следующее заседание правления назначено на 1 1 января 2022года в 19:00,

ПреДселатель правления СНТ кIОбилей>>

Члены правления:

F]мельянов И.П.

Кривопуск Н,М,

Корепин А.В.

Куренев М,Ю,

Чебатарев Е.В,

Шкварчук О,В,

Mo:t.taHoBa I l,.\
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; t педседатал с*.} *НТ tl !ijЁJ и",iё,.] :.

*,Ло*эчановой Н"А.

Фт генерального директора ООО <Тесус>

Чебатарева Е.Ё.

заяЕд*н*€*.

Е целях,'исполнения обязательстts по *Щоговору об оказании юридических vслl,,г

Гчg 05112/21 от 0]..12.202З. про;.r-эу подгото8ить и передать следующие докчFлентL! ц г;у1.1] -,],-,

22.i2"2Ф2L:
Э. ЗавереннуЕо нотариально либо в спе .nysат;{* ,:-::l,ti,_,,, t l ,l

l]еDеПИс?{у из ллеaсенджера . AppD у гii}t?л;].*:" i: : -

Гъ4олчановой Н.А. {тел. +7-921-79З-49j55i и Супруном А.С. (тел. +7-92L-ЗЗ-?-zg,

Э'!Э- Указанный дФкупilен,г должен отражать направление досVдебноЙ
претензии, дату ее направления, ответ на претензию в виде проекта lиирового

i*г,лацlения, датч направления проекта соглашения. Расходьi на подготOвкy

сэотýЕтггзуlсЕ!его документа будг в|iлючены в сумtиу судебных расходов при

п редоста вле н и и подтвержда }ощих опл аry докум€нтов.
Z. Намежащим образом заверенньЁе:

- коrвии t!асписок Супруна С.Г. о получении денежных средстБ (S вl.лэ.l:

- выпискч из гlротокола рбшqего с*fitз*ния ПТ , ]fi,.{}S,"?l:ЗГ: ",',

гтредседателелл СНТ <tЮбилей> Су*ЁуЛа Ъ Г", ;;;;;;'Ё;"*;;Ь*ноii г:iэ.l"зl.:,,:,i
i, g -:, 

j-,-'l_- :,"
- *tЬпию акта ревизионной комиссии з* 2019-2О20 гr.;

- Kpllеlи слуЙебных расписок бухгалтера Лопатко Л. П.;

- к"опия дофмента iприказ о назначении на должность, щтатное расписание),
: {, 1 ,'j,

г!OдтЕер}ttдd}озr-{его, что Лопатко Л: П. исполняла трудовые обязанности
';', l-, 

",.I#1iхгалт*па ф СНТ,<iФбилей> в 20tr9-2020 гг.;,,:, ", ,,,,

- Еыписку из прGтоксла общего собрания 15"05.2021 об избрании

председателем СНТ кЮбилей> М,*лчановой Н.А., членов ревизионной
кGмиссии;

- вьiлиску из'ЕГР9ОЛ g отношен"т 9*]i1l0бидей,iч , i ",, 
_i 

i
- кGtI}lя страниц пасfiорта СупруЁа А,С. с указаниеfи oQHoBHblx да}{нr.Ё.i .. ,],l :

сведений G регистрачии. i

- кФттия тексrё досудебной преiензий и ответа на проедт Соглаtления;

- кЬпии почтGвьвх документов (кассовьЕе чеки, почтqЬые чеки, описи вложений

об отправкиl досудебной претензий иответа Fla проект Соглашения;
;, ' ,i,!

- кOftиаФ договора об еских услуг Nе 05/12/2]. от 01,12.2O2L;
,'Ji '. .i ; L, : ,,.j

- копил* платежного от 08,12,2021,

1

]

:

,!,;{. П/ ,э ,

tr /{ {; *{{,и/z



Приложение на 2 стр
к протоколу заседания правления
СНТ <<Юбилей> от 1,4,t2,2O2I г,

ВОПРОС: КРеЗультаты работьl Ревизионной комиссии СНТ кЮбилей> по перепроверки
ВЫВОДОВ ГОДОВОГО ДОКЛада РевизионноЙ комиссии предьlдущего состава и его достоверности.
ОПРеДеЛеНИя денежного объема задолженностей со cTopoHbl бывLлего председателя правления
Супруна С.Г. перед СНТ кЮбилей>l.

,Щ,окладчик; И.О, председателя РевизионноЙ комиссии Фомичев И.А.

.що членов правления доведено: комиссия перепроверила имеющиеся первичньlе
финансовьlе документьl. Комиссия подтверждает/ что Супруном С.г. бьlли изъяты денежньlе
средства из Kaccbl СНТ<Юбилей> в размереL229 З22 руб.OОкоп.

КОмиссия подтверждает расходьl, проведенньlе Супруном С,Г. на сумму 2628зз руб о0
коп.

' Таким образом 966 489 руб. 00 коп. остается суммой долга Супруна перед СНТ кЮбилейl>.
ТаКЖе кОмИССИЯ отмечает/ что данньtй факт стал результатом отсутствия финансовой

дисциплиньl и порядка контроля за прохождением и учетом денежньlх средств со стороньl
бьtвшего председате ля и бухгалтерии садоводства

Акт РевизионноЙ комиссии вход. Nq26 от 08.05,2021 г. подтвержден.
В ХОДе ЗасеДания предложено в досудебном порядке вступить в переговорьl со

ПаРОприёмноЙ стороноЙ Супруна С.Г - Супруном А.С. на погашение иска в размере 966 4s9 руб. оо
КОП./ ПРИ СущеСтВующем условии договорньlх отношений со стороной ответчика,

членьt правления не приняли к рассмотрению данного предложения при условии/ что

родственники Чебатарева Е.в. (член правления) и он лично заинтересован в получении денежньlх
средств от Снт по длительному юридическому сопровождению претензий.

вместе с тем отмечаю/ что общий фон заседания носил деструктивньtй характер, при
котором пересматривались ранее принятьlе решения/ что категорически отрицательно влияет на
плановость работьt, ведущие дискуссии не имели общего с целями и задачами заседания и в
большей части бьlли нацеленьl на вьlяснения личньlх отношений с представителем Ревизионной
КОМИССИИ, ПРеДПРИНИМаЛИСЬ ПоПЬlТки с компрометировать прероtативьl доllжностньlх
обяза нностей председателя пра вления.

!,о настоящего времеНи/ правленИем не завершена работа oTBeTCTBeHHblx лиц из числа
членов по приему и проверке делопроизводства и документов необходимьlх для организации
работьt правления в целом.

В результате бестактного поведения членов правления Чебатарева Е.В, Емельянова И.П,
шкварчука о.в, Куренева м,ю, koтopble перешли барьер официального общения с
и.о.гlредставителя Ревизинной комиссии/ принято решение прекратить доведение позиций
избранного общем собранием Ревизионного органа,

На рассмотрение и принятия решений входит пакет предложений:
1. Завершить работу по обобщению заявлений и задач правлениlо, обозначенньlх членами

СНТ на общем отчетно-вь|борном собрании 2О21 г.

- утвердить план их вьlполнения и реализации с указание OTBеTCTBеHHbtx. Организовать
его наглядное доведение до членов СНТ.
2. Оборудовать:

- опломбированньtЙ и доступньlй ящик правления заявлений, жалоб и tlредложений
членов СНТ:
- стендьl (стационарньlе, антивандальньtе) на Koтopblx разместить ФИо членов избранньtх
органов правления с указанием koHTakTHblx телефонов; информацию с опубликованием
пофамильного голосования по наиболее важньlм вопросом жизни садоводства; план
работьt правлениЯ на полугодовой период; информацию по культурньlIи мероIlриятиям
для членов СНТ; схему движения пожарной техники по территории садоводства, график и



' часы приема членами правления СНТ (один раз в месяц); печатньlе издания
муниципальньlх газет

З. Качественно организовать расчет сметы приходов и расходов денежньlх средств на
новьlЙ 2022 финансовьtй год.
В перспективньlй план расходов и оплат предлагается включить:

- решение по оборудованию и обустроЙству въездов в СНТ с утверждение проектов
благоустройства территории (по согласованию с членами СНТ);

- рассмотреть вопрос перспективного приобретения колесной уборочной техники
- oTKpblTb штат должность дворник-садовник имеющим водительские права,

- внести на рассмотрение ведения статьи расходов на организацию культурно-досуговьlх
мероприятий для членов и детей СНТ.

4. Начать работьl разработку решения по обустройству зоньl спортивного и детского отдьlха
перед помещен ие правления.

5. Включить в план работьt мероприятия по модернизации коллективньlх приборов учета
водо и энергоснабжения/ с дальнейшим пересмотром тарифов в сторону снижения

- довести до членов СНТ алгоритм расчетов тарифов в настоящее
объеkти в н ость( н а глядно ),

ИсполняющиЙ на 14J2202t г.

обяза н ности п редседателя Ревизион ной комисси и

время, их

6. Привести в согласованный порядок схему освещения улиц садоводства с учетом/ что все
члены сдают взносьl на освещение территории садоводства,

7. Направить работу правления на недопущения фактов дискредитации работьl и деятельности
председателя правления, создать обстановку рабочей атмосферьt. Поставить на вид членом
правления Емельянова И.П., Куренева М.Ю и Чебатарева Е.В. за нетактичное поведения по
отнощению к избранному всеобщем голосованием представителю Ревизионной комиссией,
проявленное на заседании правления 14,12,2021 г.

ПрОшу внести в отдельный акт изложенньlе предложения для доведения на очередном
общем отчетно-вьlборном собрании членов СНТ кЮбилеЙ>

Фомичев И.А.


